

Suriyanto, SP: Tokoh yang Peduli dengan Permasalahan Daerah dan Masyarakat di Kota Dumai

Updates. - DUMAI.ARNESSIO.COM

Dec 11, 2023 - 09:52



SURIYANTO ,SP SALAH SATU TOKOH MASYARAKAT DAN PEMIMPIN YANG DI KENAL DI KOTA DUMAI.



KITAMELAYU

DUMAI - Mengenal seorang sosok Suryanto.SP, di lingkungan tempat tinggalnya adalah seorang yang ramah, santun dan mau berbaur sesama warga masyarakat lingkungan nya. (28/11/2023).

Menurut pak Maulana yang tinggal di hadapan rumah pak Suryanto warga jalan

bintang sangat mengenali sosok Suryanto, ia mengatakan sangat senang ada sosok pemimpin yang murah senyum dan low profile seperti Suriyanto.

Awak media yang bertanya kepada salah seorang warga bernama Maulana bagaimana menurut bapak tentang seorang sosok Suryanto di mata warga masyarakat sini?

"Wah beliau sangat dikenal murah senyum, ramah lagi mas," mampu mencari solusi jika kita kebingungan memecahkan masalah apalagi masalah lingkungan tutur maulana.

Tak hanya itu, edy salah satu tokoh pemuda yang sangat mengenal sosok Suryanto , ia juga mengatakan sosok yang baik bisa jadi abang dan bisa jadi orang tua imbuah edy.

Suriyanto.Sp juga sudah malang melintang di pemerintahan, beliau perawat pernah bekerja di puskesmas lebih kurang 12 tahun, malang melintang di beberapa Kabupaten Kota , pernah di Kabupaten Rohil sebagai Kabid di bappeko [Dumai](#), Kepala Dinas Pertanian, perkebunan dan kehutanan.



Suriyanto. SP Mantan Kepala Dinas Pertanian, perkebunan dan kehutanan Bersama Mantan Walikota Dumai Khairul Anwar

"Pernah menjabat di Dinas Perdagangan, Staf Ahli , Kadis perpustakaan dan kearsipan. bagus orangnyo ramah pulo samo kami-kami dari dulu sampai pensiun tak pernah berubah, pemimpin yang ramah amanah cerdas,"kata Edy dengan percaya diri.

Di tempat yang berbeda, Umar wijaya salah seorang petani yang merupakan warga kelurahan batu teritip mengatakan sosok pak Suryanto sosok yang tak asing bagi kami masyarakat Kelurahan Batu teritip termasuk Kecamatan Sungai

Sembilan yang begitu luas lebih luas dua kali Kota Pekanbaru sosok Suriyanto ini sangat di kenal masyarakat.



Suriyanto SP Ketua KTNA Kota Dumai bersama Petani dan Tokoh Masyarakat

Kalau di komunitas petani yang tergabung di kelompok tani dan beliau juga ikut bergabung di klompok tani, Suriyanto cukup di kenal karena beliau selalu memberi solusi bagi petani nelayan , perkebunan imbuah muslim, pokoknya beliau ini cocok sebagai bapak petani Kota Dumai atau maqomnya petani Dumai.

Menurut pak Januar Sinurat yang mengenal Suriyanto sudah sejak lama sejak zaman Wan Syamsir, ya saya fikir sosok pemimpin yang di harapkan masyarakat terutama petani, nelayan, peternak, pekebun dan pengusaha UMKM di Kota Dumai.

Beliau juga seorang aktivis, seorang demokratis bagus untuk kawan diskusi dan cari solusi, beliau banyak di kenali di lembaga dan ormas masyarakat seperti Lembaga Laskar Melayu bersatu Kota Dumai, Dunia Melayu Dunia Islam bahkan di tiga Propinsi, Propinsi Kepri, Propinsi Riau, dan Propinsi Sumut cukup dikenal.



Orasi Datuk Suriyanto dalam perjuangan pembebasan Kampung Rempang Galang Batam

Dengan para kuli tinta beliau juga tempat diskusi para kuli tinta di Kota Dumai, beliau juga memiliki jiwa jurnalis, salah seorang jurnalis senior bapak Jumadi juga mengatakan kalau sosok Suriyanto , saya merasa beliau sebagai teman, sebagai pimpinan media sangat enak berdiskusi tentang apapun cocok untuk pemimpin kota dumai ujar jumadi mengakhiri. (***)